

Lebenswert von A bis Z

WWW.BRUCKLEITHA.AT

HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/UNSERBRUCK

AUSGABE 338 / MÄRZ 2024

acqueichische Post &G - Info Post, Fetoelt hezahlt

|36

## Be.international – Schülerinnen und Schüler der HAK Bruck erkunden Europa

An der EUROSCOLA-Sitzung im Dezember 2023 nahmen Schülerinnen und Schüler der 3AK klassik.HAK der Bundeshandelsakademie Bruck an der Leitha teil und repräsentierten Österreich beim europäischen Parlament in **Straßburg**. Gemeinsam mit zwei Lehrkräften der bebruck, MMag. Sabrina Parizek, BA und Mag. Helena Bacic, waren die Jugendlichen unterwegs.

Bereits seit 1. April 2022 ist die businesseducation bruck eine Botschafterschule des Europäischen Parlaments. Im Dezember 2023 stand ein Besuch des Europarats auf dem Programm, wo die Teilnehmerinnen und Teilnehmer aktuelle Informationen zum Krieg in der Ukraine, aber auch über die allgemeine Arbeit im Kampf für Menschenrechte erhielten. Außerdem durften die Jugendlichen der bebruck Österreich beim EUROSCO-LA-Programm vertreten. Die Sitzung im Plenarsaal des europäischen Parlaments wurde simultan in verschiedene Sprachen übersetzt und die Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnten wie echte Parlamentarier Fragen stellen und sich zu Wort melden.



Den Schülerinnen und Schüler bot sich die einzigartige Möglichkeit, ihre Anliegen zu den Themen Schutz der Menschenrechte, Solidarität und Frieden mit Expertinnen und Experten zu diskutieren.

Während später die Schülerinnen und Schüler in Workshops arbeiteten und diskutierten, erhielten die Lehrerkräfte eine Führung durch das Haus, nahmen an einem kleinen Wettbewerb teil und tauschten sich bei einem Networking Café aus.

Auch im Sommersemester stehen weitere Auslandsreisen der bebruck auf dem Programm:

Nach Malta geht es im März für zwei dritte Jahrgänge zur Englisch-Sprachreise und im April reist ein vierter Jahrgang nach Brüssel, um dort die EU-Institutionen und das Land kennenzulernen. Zudem sind wieder Projekttage mit kulturellem Schwerpunkt für September in Prag geplant. Direktorin Mag. Birgit Raab-Pfisterer freut sich sehr über diese Vielzahl von mehrtägigen Schulveranstaltungen im Ausland und betont: "Es ist sehr wichtig, dass unsere Jugendlichen andere Länder, andere Sprachen und andere Kulturen in all ihrer Vielfalt und Diversität kennenlernen und wertschätzen."

